



Arion  
Orchestre Baroque

SAISON / SEASON  
2020  
2021

ABONNEZ-VOUS  
DÈS MAINTENANT  
SUBSCRIBE NOW

MATHIEU LUSSIER  
DIRECTEUR ARTISTIQUE / ARTISTIC DIRECTOR

ARIONBAROQUE.COM — 514-355-1825

COMMANDITAIRE DE SAISON :  
SEASON PRESENTED BY:



## ARION INTIME / INTIMATE ARION

01 **7**  
NOVEMBRE 2020 – 16H /  
NOVEMBER 7, 2020 – 4 P.M.

SALLE BOURGIE DU MUSÉE DES BEAUX-ARTS DE MONTRÉAL /  
BOURGIE HALL OF THE MONTREAL MUSEUM OF FINE ARTS

*François Couperin :*  
*Les Nations*

Arion Orchestre Baroque en formation de 8 musiciens menés par Tanya LaPerrière se plonge dans ce tour de l'Europe musicale baroque avec des arrêts en France, Espagne, Italie et Allemagne.

Arion Baroque Orchestra in a lineup of 8 musicians led by Tanya LaPerrière starts off on a musical Grand Tour of Europe, with stopovers in France, Spain, Italy, and Germany.

02 **8**  
NOVEMBRE 2020 – 14H /  
NOVEMBER 8, 2020 – 2 P.M.

SALLE BOURGIE DU MUSÉE DES BEAUX-ARTS DE MONTRÉAL /  
BOURGIE HALL OF THE MONTREAL MUSEUM OF FINE ARTS

*Corelli, Muffat et Handel :*  
*conversations intimes*

Arion Orchestre Baroque en formation de 11 musiciens menés par Noémy Gagnon-Lafrenais présente une incursion dans l'univers riche et passionnant du concerto grosso, sorte de conversation en musique, dont les maîtres du genre ont été Corelli, Handel et l'allemand Muffat.

*Corelli, Muffat, and Handel:*  
*Intimate Conversations*

Arion Baroque Orchestra in a lineup of 11 musicians led by Noémy Gagnon-Lafrenais explores the rich and stimulating world of the concerto grosso, that conversational musical genre whose masters were Corelli, Handel, and Georg Muffat.

## LA MUSIQUE POUR LES SOUPERS DU ROY / MUSIC FOR THE KING'S SUPPERS

03 **10**  
JANVIER 2021 – 14H /  
JANUARY 10, 2021 – 2 P.M.

SALLE CLAUDE-CHAMPAGNE DE LA FACULTÉ DE MUSIQUE  
DE L'UNIVERSITÉ DE MONTRÉAL /  
CLAUDE-CHAMPAGNE HALL OF THE MUSIC FACULTY  
OF UNIVERSITÉ DE MONTRÉAL

*Œuvres De Lalande,  
Rameau, Colin de Blamont,  
Destouches et Francœur*

Arion Orchestre Baroque en formation complète de 27 musiciens sous la direction de Mathieu Lussier interprète les grandes pages orchestrales de la musique qui accompagnaient les soupers du roi tout au long du siècle des Lumières. Un répertoire brillant, virtuose et haut en couleur!

*Works by De Lalande,  
Rameau, Colin de Blamont,  
Destouches, and Francœur*

Arion Baroque Orchestra in its full lineup of 27 musicians conducted by Mathieu Lussier will perform some of the greatest French orchestral works that accompanied the king's suppers throughout the Age of Enlightenment. A most brilliant, virtuosic, and colorful offering!

## LA FAMILLE BACH AU CAFÉ ZIMMERMANN / THE BACHS AT CAFÉ ZIMMERMANN

04 **5**  
MARS 2021 – 19H30 /  
MARCH 5, 2021 – 7:30 P.M.

SALLE BOURGIE DU MUSÉE DES BEAUX-ARTS DE MONTRÉAL /  
BOURGIE HALL OF THE MONTREAL MUSEUM OF FINE ARTS

**7**  
MAI 2021 – 14H /  
MAY 7, 2021 – 2 P.M.

*Œuvres de Johann Sebastian  
et Carl Philipp Emanuel Bach*

Arion en formation orchestrale interprète des concertos de la famille Bach sous la direction des codirecteurs de l'ensemble français Café Zimmermann, la claveciniste Céline Frisch et le violoniste Pablo Valetti.

*Works by Johann Sebastian  
and Carl Philipp Emanuel Bach*

Arion in orchestral formation will perform works by members of the Bach family, led by the codirectors of the French ensemble *Café Zimmermann*, the harpsichordist Céline Frisch and the violinist Pablo Valetti.

## CONCERTOS IMAGINAIRES / IMAGINARY CONCERTOS

05 **30**  
AVRIL 2021 – 19H30 /  
APRIL 30, 2021 – 7:30 P.M.

SALLE BOURGIE DU MUSÉE DES BEAUX-ARTS DE MONTRÉAL /  
BOURGIE HALL OF THE MONTREAL MUSEUM OF FINE ARTS

**2**  
MAI 2021 – 14H /  
MAY 2, 2021 – 2 P.M.

*Œuvres de Vivaldi,  
Bach, Quantz, Leclair  
et bien d'autres !*

Les musiciens d'Arion Orchestre Baroque se transforment chacun à leur tour en solistes, l'espace d'un mouvement, pour créer 6 concertos imaginaires, sous la direction de Mathieu Lussier. 18 musiciens, 18 courtes vignettes assemblées en une courtepointe musicale inédite!

*Works by Vivaldi,  
Bach, Quantz, Leclair,  
and many more!*

The musicians of Arion Baroque Orchestra will each, for the moment of a movement, become a soloist to create 6 imaginary concertos, directed by Mathieu Lussier. 18 musicians, 18 vignettes assembled into a novel and enticing musical patchwork!